

 Fecha:
 01-07-2025
 Pág. :
 10
 Tiraje:
 6.500

 Medio:
 El Día
 Cm2:
 463,1
 Lectoría:
 19.500

 Supl. :
 El Día
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Actualidad

Título: Registran largas filas tras "oferton" de último minuto en tiendas Corona

EN LA SERENA

## Registran largas filas tras "ofertón" de último minuto en tiendas Corona

**EQUIPO EL DÍA** 

La Serena

Desde el fin de semana, las sucursales de Tiendas Corona en La Serena han sido escenario de una masiva concurrencia de clientes que buscan aprovechar las liquidaciones totales anunciadas tras el cierre definitivo de la cadena, programado para el próximo 10 de julio. La noticia ha remecido al comercio local, generando gran expectación entre los consumidores de la zona.

La situación escaló este lunes, cuando la empresa sorprendió a sus seguidores en redes sociales con un "ofertón" de último minuto: todos los productos bajo la modalidad 3x2, es decir, llevar tres y pagar solo dos. La promoción fue ampliamente difundida y provocó una verdadera avalancha de personas, especialmente en tiendas ubicadas en el centro de La Serena y en Paseo Balmaceda.

Durante todo el día, las filas literalmente rodearon las manzanas donde están emplazadas las tiendas, como quedó evidenciado en las imágenes y videos capturados por Diario El Día en terreno. La cantidad de personas esperando para ingresar fue constante desde las primeras horas de la mañana, y en algunos casos se registraron esperas que superaron las dos horas.

El ambiente que predominó fue de ansiedad, pero también de oportunidad. Se percibía que, para muchos, esta era la posibilidad de realizar compras a precios muy por debajo del valor habitual, lo que resulta especialmente relevante en el contexto





Largas filas rodeaban este lunes las principales sucursales de Tiendas Corona ubicadas en La Serena.

La liquidación total de la cadena sigue generando gran impacto en la capital regional, donde este lunes clientes abarrotaron las sucursales de la zona céntrica y de Paseo Balmaceda. Una nueva promoción publicada en redes sociales aumentó la concurrencia.

económico actual, donde cada peso cuenta. Algunos clientes regresaron incluso más de una vez durante la jornada para seguir aprovechando los descuentos.

En la tienda del centro de La Serena, las filas avanzaban lentamente, extendiéndose por varias cuadras y ocupando calles cercanas. La misma postal se vivió en el Paseo Balmaceda, donde la fila rodeó buena parte del acceso principal al centro comercial. Pese al alto flujo, la jornada transcurrió sin mayores incidentes y bajo la atenta mirada de personal de seguridad.

## **GOLPE A LOS TRABAJADORES**

El cierre de Tiendas Corona se explica por una crisis financiera que la cadena no pudo superar. Según antecedentes a nivel nacional, la empresa acumulaba pasivos por más de 67 mil millones de pesos, y sus esfuerzos por conseguir financiamiento externo no prosperaron. Pese a un acuerdo preliminar con acreedores bancarios para una eventual reestructuración, la

## Dato:

## Fecha de cierre

Las sucursales de Tiendas Corona en La Serena cerrarán definitivamente sus puertas el próximo miércoles 10 de julio, según confirmó la propia cadena a nivel nacional.

falta de liquidez y la caída sostenida en sus ventas, agravadas por la fuerte competencia del comercio online, terminaron por sellar el destino de la histórica multitienda.

El fin de Tiendas Corona representa un golpe no solo para la memoria colectiva del retail chileno, sino también para el empleo local, ya que decenas de trabajadores en la Región de Coquimbo quedarán sin fuente laboral una vez que la cadena baje sus cortinas.

Se espera que las promociones y la liquidación continúen en los próximos días hasta agotar stock, lo que podría seguir generando aglomeraciones importantes. Además, no se descarta que la empresa publique nuevas ofertas en sus redes sociales, lo que podría reactivar la alta concurrencia.

